



## NOUS EMBAUCHONS !

### **Chauffeur-déménageur**

Permanent à temps plein : 37.5 heures par semaine (5 jours par semaine)

Taux horaire : **24 \$/heure - 27 \$/heure** selon expérience et échelle salariale en vigueur

Joignez-vous à une équipe dynamique et diversifiée qui se consacre au soutien des nouveaux·elles arrivant·es à Montréal et contribue à bâtir une société qui les accueille à bras ouverts! Le Collectif Bienvenue aide les personnes en demande d'asile à surmonter certains des défis auxquels elles sont confrontées lorsqu'elles s'installent dans leur nouveau foyer et mobilise les nombreux·euses Montréalais·e·s qui veulent les aider.

### **NOS VALEURS**

*Nous aspirons à un monde de sociétés justes, inclusives et bienveillantes, où le racisme et le patriarcat sont choses du passé et où les gens peuvent vivre libres des héritages du colonialisme, de l'exploitation et de l'inégalité sous toutes ses formes. Le Collectif Bienvenue s'engage à constituer une équipe qui reflète la riche diversité du Canada et encourage les immigrants, les réfugiés, les demandeurs d'asile, les personnes de couleur, les peuples autochtones, les personnes handicapées et/ou les membres de la communauté LGBTQ+ à poser leur candidature. Les candidats sont libres de mentionner dans leur lettre de motivation s'ils souhaitent partager cette information, sans aucune obligation. Pour en savoir plus sur notre vision et nos valeurs, cliquez [ICI](#).*

### **APERÇU DU RÔLE**

Nous sommes à la recherche d'un chauffeur-déménageur fiable et travailleur pour appuyer la mission du Collectif Bienvenue : aider les familles nouvellement arrivées à s'installer dans leur nouveau foyer. Le rôle consiste à conduire notre camion en toute sécurité, charger et décharger les meubles et biens donnés, et collaborer avec les bénévoles et le personnel afin d'assurer des livraisons efficaces et respectueuses. Le chauffeur-déménageur fait partie intégrante de notre équipe de première ligne et contribue directement à une transition plus fluide pour les familles qui reconstruisent leur vie à Montréal.

### **TÂCHES PRINCIPALES**

- Conduire le camion (cube de 18 pi) ou la fourgonnette du Collectif Bienvenue pour effectuer les collectes et livraisons prévues.
- Charger, sécuriser, transporter et décharger les meubles et biens ménagers avec soin.
- Coordonner avec l'équipe de l'entrepôt, les bénévoles et le reste de l'équipe logistique pour assurer le bon déroulement des opérations.
- Maintenir un véhicule propre et sécuritaire et signaler tout problème d'entretien.
- Interagir de manière professionnelle avec les familles nouvellement arrivées et les donateurs de matériel afin d'assurer un fonctionnement courtois et efficace.
- Aider l'équipe à assurer un suivi précis des données relatives aux articles reçus et livrés.
- Percevoir les frais de service auprès des donateurs (frais de collecte)
- Contribuer à l'amélioration continue des processus logistiques.
- Aider à l'organisation et à la gestion des gros articles (meubles, matelas, électroménagers) dans notre espace de stockage.

## EXIGENCES

- Permis de conduire valide de classe 5 (dossier de conduite impeccable requis).
- Expérience de conduite d'un camion cube ou véhicules similaires, un atout.
- Capacité à soulever et déplacer des objets lourds en toute sécurité (jusqu'à 50 lb).
- Fiable, ponctuel·le et capable de travailler de façon autonome et en équipe.
- Bonnes aptitudes interpersonnelles et sensibilité à la diversité culturelle.

## COMPÉTENCES

- Bonnes habiletés relationnelles
- Fiable, discret·e et capable de gérer des informations confidentielles
- Solides compétences organisationnelles
- Capacité d'adaptation et réactivité face aux imprévus
- Esprit créatif, sens de la résolution de problèmes et capacité à évoluer dans un environnement collaboratif

## ATOUTS

- Multilinguisme
- Engagement envers l'équité, la lutte contre le racisme et les valeurs de justice sociale
- Connaissance de base des rues et quartiers de Montréal

<b>POUR POSTULER</b>	<p>Veuillez faire parvenir les documents suivants :</p> <ol style="list-style-type: none"><li><b>Votre curriculum vitae</b></li><li><b>Une lettre de motivation</b></li></ol> <p>à l'adresse suivante : <a href="mailto:emplois@collectifbienvenue.org">emplois@collectifbienvenue.org</a></p> <p><b>SVP inclure « DEMCH2 » dans l'objet de l'e-mail.</b></p>
	<p><b>Date limite de dépôt des candidatures :</b> <i>Les candidatures seront évaluées au fur et à mesure de leur réception jusqu'à ce que le poste soit pourvu.</i></p> <p><b>Début d'emploi :</b> <b>Décembre 2025 ou janvier 2026</b></p>



---

Le Collectif Bienvenue s'engage à fournir un environnement qui protège et promeut les droits de la personne et affirme la dignité de toutes les personnes, y compris celles d'origines et de besoins divers, et s'assure que ses politiques, pratiques et procédures favorisent l'accessibilité, l'équité et la diversité.



## WE'RE HIRING!

### **Driver-Mover**

Full-time permanent: 37.5 hours/week (5 days per week)

Hourly rate: \$24–\$27/hour, based on experience and current salary scale

Join a dynamic and diverse team dedicated to supporting refugee claimants coming to Montreal and helping build a society that welcomes them with open arms! Welcome Collective helps newcomers overcome some of the challenges they face when settling into their new homes and mobilizes the many Montrealers that keep showing up to help.

### **OUR VALUES**

*We strive for a world of fair, inclusive and caring societies, where racism and patriarchy are things of the past and where people can live free from the legacies of colonialism, exploitation, and inequality in all of its forms. Welcome Collective is committed to building a team that is reflective of Canada's rich diversity and encourages immigrants, refugees, refugee claimants, People of Colour, Indigenous Peoples, people with disabilities, and/or members of the LGBTQ+ community to apply. Applicants are welcome, but not required, to self-identify in their letter of motivation. Read about our vision and values [HERE](#).*

### **OVERVIEW OF THE ROLE**

We are seeking a reliable and hardworking Driver-Mover to support Welcome Collective's mission of helping newcomer families settle into their new homes. This role involves safely driving our truck, loading and unloading donated furniture and household goods, and working with volunteers and staff to ensure deliveries are carried out efficiently and respectfully. The Driver-Mover is an essential part of our frontline team, directly contributing to a smoother transition for families rebuilding their lives in Montreal.

### **TASKS**

- Drive the Welcome Collective truck (18' cube truck) or van to complete scheduled pick-ups and deliveries.
- Load, secure, transport, and unload furniture and household items with care.
- Coordinate with warehouse staff and volunteers and the rest of the logistics team to ensure smooth operations
- Maintain a clean, safe vehicle and report any maintenance issues.
- Professionally interact with newcomer families and material donors to ensure courteous and efficient operations.
- Assist the team with accurate tracking of data on items received and delivered
- Collect payment of service fees from donors (pick-up fees)
- Work to continuously improve the logistics processes
- Assist in the organization and management of large items (furniture, mattresses, appliances) at our storage space

### **REQUIREMENTS**

- Valid Class 5 driver's license (clean driving record required)
- Experience driving box trucks or similar vehicles
- Physically able to lift and move heavy items safely (up to 50 lbs)
- Reliable, punctual, and able to work independently and in a team
- Strong interpersonal skills and sensitivity to working with diverse communities

## COMPETENCIES

- Good interpersonal skills
- Reliable, discreet, and able to handle confidential information
- Strong organizational skills
- Adaptable and able to respond quickly to unexpected situations
- Strong problem-solving skills, creativity, and ability to thrive in a collaborative environment

## ASSETS

- Multilingualism
- Commitment to equity, anti-racism, and the values of social justice
- Basic knowledge of Montreal roads and neighborhoods

<b>TO APPLY</b>	<p>Please send the following documents:</p> <ol style="list-style-type: none"><li><b>1. Your CV</b></li><li><b>2. A cover letter (letter of motivation)</b></li></ol> <p>to the following address : <a href="mailto:emplois@collectifbienvenue.org">emplois@collectifbienvenue.org</a> <b>Please include “DEMCH2” in the email subject line.</b></p> <p><b>Deadline to submit your application:</b> <i>Applications will be evaluated as they are received until the position is filled.</i></p> <p><b>Employment start date:</b> <b>December 2025 or January 2026</b></p>
-----------------	--



---

*Welcome Collective is committed to providing an environment that protects and promotes human rights and affirms the dignity of all persons, including those of diverse backgrounds and needs, and ensures that its policies, practices, and procedures promote accessibility, equity, and diversity.*